

# *Cubs bate a Dodgers y jugará serie mundial por primera vez en 71 años*

---



La Habana, 23 oct (DPA/RHC) Los Chicago Cubs se clasificaron para la serie mundial de béisbol por primera vez en 71 años al derrotar a Los Angeles Dodgers en el sexto juego disputado en la noche del sábado en el Wrigley Field de Chicago.

Los "Cachorros" se impusieron por 5-0 y sellaron la serie por 4-2, para quedarse con el título de la Liga Nacional y, de esa forma, ganar el derecho de disputar la gran final del béisbol estadounidense (MLB).

A partir del martes, los Cubs afrontarán la serie mundial ante los Cleveland Indians, que vencieron a los Toronto Blue Jays para ganar la Liga Americana.

Liderado por Kyle Hendricks, el conjunto de Chicago tomó rápido una ventaja de tres carreras, que consolidó con los "home runs" de Anthony Rizzo en la cuarta entrada y del venezolano Willson Contreras en la quinta.

Con este triunfo, los Cubs quedaron a un paso de quebrar la famosa "maldición de la cabra", un conjuro que nació en 1945 cuando al inmigrante griego Billy Sianis no le permitieron asistir con su cabra a un

partido de la serie mundial de esa temporada.

De acuerdo con la versión, Sianis aseguró que los Cubs no ganarían "ni esa ni ninguna serie mundial hasta que dejaran entrar a la cabra", hechizo que se cumplió hasta la actualidad.

En caso de que los Cachorros se impongan en la serie mundial, sería su primer éxito en el máximo escenario del béisbol desde 1908, la racha más larga sin un campeonato para un equipo en cualquiera de las cuatro grandes Ligas de Estados Unidos: baloncesto, hockey sobre hielo, NFL y MLB.

Ahora, el cuadro de Chicago se medirá ante Indios de Cleveland en el llamado Clásico de Otoño 2016, a partir del próximo martes 25, en el Progressive Field, casa de la "tribu", actual monarca de la Liga Americana.

Kyle Hendricks (1-1) se llevó esta valiosa victoria para Chicago, mientras el estelar Clayton Kershaw (1-1) sufrió la dolorosa derrota para el conjunto angelino, que se quedó una vez más en la orilla del "Clásico de Otoño".

Por Dodgers, el primera base mexicano Adrián González salió con la "pólvora mojada", al batear de 3-0, al igual que otros de sus compañeros a la ofensiva, de ahí que sólo dos imparables se pudieron contar esta noche.

Anotación por entradas:

C H E

Dodgers 000 000 000-- 0 2 1

Chicago 210 110 00x-- 5 7 1

PG: Kyle Hendricks (1-1). PD: Clayton Kershaw (1-1). Sv: No hubo. Jrs: CHC: Willson Contreras (1), Anthony Rizzo (2).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/109644-cubs-bate-a-dodgers-y-jugara-serie-mundial-por-primera-vez-en-71-anos>



**Radio Habana Cuba**